



14.01.25

2. Mose 1, 15-22: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Hebamme: hilft Frauen bei der Geburt ihrer Babys

Hebräer: die Israeliten

Für das Missachten eines Befehls des Pharaos konnte man mit dem Tod bestraft werden.



Gruppenaktivität

Die SuS bekommen jeweils einen Zettel und sollen darauf die Zahlen 1-6 schreiben. Nun sollen sie zu jeder Zahl eine Herausforderung aus ihrem Leben schreiben oder etwas, wofür sie Mut brauchen.

Nun werden ein paar Würfel an die SuS verteilt und jeder darf würfeln. In einem Moment der Stille darf jeder für die Situation seiner gewürfelten Zahl beten.

Die Lehrkraft spricht ein abschließendes Gebet.



Fragerunde

- Hat dir schon mal jemand anderem Mut gemacht?
- Hast du schon mal jemandem Mut gemacht?
- Warst du schon mal in einer Situation, in der du aufgefordert wurdest etwas zu tun, das gegen Gottes Willen ist? Wie hast du reagiert?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo es einen Mut gekostet hat, das Richtige zu tun

oder

Etwas zum Thema **MUT, DAS RICHTIGE ZU TUN** erzählen:

Der Befehl des Pharaos ist furchtbar! Aber was der Pharaos befohlen hatte, musste auch umgesetzt werden. Wer sich nicht daran hielt, konnte vom Pharaos dafür getötet werden. Die Hebammen stehen vor einer großen Herausforderung: Ihr eigenes Leben beschützen oder das der Kinder. Sie wussten, dass es falsch war, unschuldige Kinder zu töten und beweisen hier eine riesige Portion Mut und Vertrauen in Gott. Gott belohnt ihren Mut mit Gutem und segnet sie.

Es ist nicht immer einfach, das Richtige zu tun. Manchmal fühle ich mich unter Druck gesetzt, Dinge zu tun, von denen ich weiß, dass sie nicht gut oder richtig sind. Vielleicht kennst du das auch aus der Schule, dem Freundeskreis oder von zu Hause? Dann bitte ich Gott, dass er mir den nötigen Mut gibt, auch in schwierigen Situationen das Richtige zu tun.

